

Qu'est ce que la féminisation dans le sport en général et dans le Football en particulier ? Brigitte Jeanneton répond pleinement à ce questionnement, son profil complet est un exemple sur tout notre territoire.

« ...Mais qu'est ce qui fait courir Brigitte

Joueuse depuis 28 ans, d'abord à Chanceaux sur Croisille, puis au Blanc pendant plus 20 ans, elle a rejoint la SS Bêlâbre en 2021,

Actuellement responsable des U7, elle trouve encore du temps pour accompagner l'équipe seniors garçons où elle officie parfois en tant qu'arbitre de touche.

Sur le plan administratif, elle cumule les postes de Vice-Présidente et de Secrétaire de son club.

Mais ce n'est pas tout, elle est très active au District de l'Indre de Football (membre de la commission Féminisation, membre de la commission « Développement et Animations des pratiques et Membre de la commission « Plan de Performance Fédéral »)



Portrait de femme en 2022

